
江別市立学校給食センターの学校給食提供事業に関するサウンディング型市場調査に関する質問と回答

No. 質問内容 回答

1
現在の調理食数は提示されておりますが、今後の設計にあたりこの食数は維
持されるのでしょうか？

当面は、児童生徒数が横ばいで推移するものと想定しているため、
食数も大きく増減しないものと考えております。
具体的に決定しているものはありませんが、食数は、同数程度とお考
えください。

2 現在の各施設の排水量または給水量を教えてください。
（調理場稼働時給水量）
センター調理場：約１００㎥/日
対雁調理場：約３５㎥/日

3
各施設とも下水道放流でよろしいでしょうか？
移転等で下水道未普及地区での計画を検討されておりますか？

両施設とも、下水道へ接続しています。
建て替えありきではないため、設置場所は未定です。

4 周囲の農地の買取も可能性としてはございますか。(９丁目通方角以外)
ご提案いただく上で、農地の買取など敷地の拡大が必要となるよう
な場合には、条件としてご提示願います。現段階で、敷地の拡大を行
う行わないと決まっているものはございません。

5
もしも増築をご検討される場合、工事中の給食はスクールランチ等での対応
も可能性としてはあるかと思われますが、調査はされた事はございますで
しょうか。

調理場の改築等により、調理場が稼働できなくなる場合には、代替
の給食提供手法についても、あわせてご提案願います。

6
もしも増築をご検討される場合、敷地内に必要な職員用駐車場を確保しきれ
ない場合、他の場所に駐車場を確保することは可能でしょうか。

調理場の改築等により、駐車場の確保が必要となる場合には、条件
としてご提示願います。現段階で、駐車場の確保はできるできないと
決まっているものはございません。

7
現在は、食器と食缶(給食)のコンテナ混載配送でしょうか？それとも食器と
食缶は別送方式をとられておりますか？現在、混載配送を実施している場
合、別送方式へ運営を変更することは可能でしょうか。

混載配送です。
ご提案いただく上で、別送方式への変更が必要となるような場合に
は、条件としてご提示願います。変更に伴う、メリットデメリットや課
題等を踏まえてご提案願います。

8

施設整備もご検討の上、この度のサウンディング型市場調査と思われます
が、公共施設の稼働率向上の観点から、給食調理以外の使途での利用(付帯
事業など）は調査、ご検討されておりますか。もしあれば、ご検討された内容
もご教示頂けますか？

他市の事例において、調理場の非稼働時間帯に、惣菜加工施設とし
て有料で貸し出すなどの活用方法があると認識しておりますが、現
段階で、活用方法について決まっているものはございません。
活用方法等についても、幅広く情報収集したいと考えております。


